

Publié le 10 juin 2015

Coralie Denoues, nouvelle présidente de la Fédération des Epl Poitou-Charentes

Coralie Denoues, conseillère départementale des Deux-Sèvres et présidente-directrice générale de Deux-Sèvres Aménagement, a été élue le 4 juin à Poitiers, présidente de la Fédération des Epl de Poitou-Charentes.



« En conciliant atout du privé et valeurs du public au service de l'intérêt général, les Entreprises publiques locales sont une alternative performante et originale pour un piloter un large spectre d'activité. Je suis convaincu que l'appropriation progressive de la gamme Epl par les collectivités, la complémentarité indiscutable des Sem et des Spl, conduira à l'émergence de modes de gestion toujours plus innovants ! » . C'est par ces mots que Coralie Denoues a ouvert son mandat de 3 ans.

Cette chef d'entreprise de 31 ans, a notamment fondé l'association "entreprendre au féminin Poitou-Charentes". Elle préside, depuis mai 2015, Deux-Sèvres Aménagement, Sem départementale d'aménagement et de développement économique.

Créée en 1996, la Fédération des Epl de Poitou-Charentes représente et fédère 46 Epl : 41 Sociétés d'économie mixte (Sem) et 5 Sociétés publiques locales (Spl). Les nombreuses créations de sociétés (12) enregistrées depuis 2010 témoignent du dynamisme du mouvement régional qui devrait connaître un nouvel essor avec l'apparition de la Sem à opération unique (SemOp).